



Villa las Estrellas

Pequeño poblado en el que viven desde 1984 y de manera permanente, las familias de integrantes de la Institución, quienes son parte fundamental de la presencia institucional.

Villa las Estrellas, inaugurada en abril de 1984, se encuentra asentada en la Base Aérea Antártica Presidente Eduardo Frei Montalva, en la península Fildes de la Isla Rey Jorge, en territorio Antártico. Sus habitantes se componen de familias de funcionarios de la Fuerza Aérea de Chile, de la Dirección de Aeronáutica Civil DGAC, científicos y profesores, quienes permanecen alrededor de uno o dos años en el lugar.

Entre sus instalaciones, cuenta con servicios comunitarios como la Escuela F-50 Villa las Estrellas, una oficina del Registro Civil e Identificación de Chile, una oficina de correos, una caja auxiliar de banco, una biblioteca pública, una iglesia y un

servicio médico el cual depende de la Fuerza Aérea de Chile y se compone de un médico y un enfermero.

Por otra parte, diversas actividades culturales y deportivas son organizadas por personal antártico de la Fuerza Aérea de Chile junto a científicos y familiares, dando espacio para el esparcimiento en este lugar tan alejado.

Sin embargo la principal labor de la Institución en este territorio, es el de la conectividad, ya que el aeródromo Teniente Rodolfo Marsh es la puerta de entrada al territorio antártico para países, investigadores y científicos de todo el mundo.